

Jahresbericht 2019

Wir können wiederum auf ein abwechslungsreiches und geselliges Vereinsjahr zurückblicken.

Der Vorstand traf sich zu 5 Sitzungen, bei denen Aktualitäten aus dem Dorf und der Gemeinde sowie die Organisation der verschiedenen Anlässe besprochen wurde. Zudem beteiligte sich der Vorstand aktiv an den Diskussionen zur Zweckmässigkeitsbeurteilung Umfahrung Emmen sowie dem Gemeindeentwicklungsprozess «Emmen 2025».

Generalversammlung

Am 29. März fand die 73. Generalversammlung im Pfarreizentrum statt. Als Gastredner durften wir nebst den Vertretern des Einwohner- und Gemeinderates Hardi Bisig, Architekt und Stiftungsrat vom Tramhüsli begrüssen, Abgerundet wurde der Abend mit einem Imbiss und gemütlichem Beisammensein.

Brunch

Gross und Klein genossen am 30. Juni bei schon fast traditionell herrlichem Sommerwetter den Brunch auf dem Hof der Familie Müller. Hans Stucki sorgte wiederum mit einem vielseitigen Buffet für das leibliche Wohl.

Food Festival «z' ämme ässe»

Nach dem grossen Erfolg der Erstdurchführung liess auch der zweite Anlass von «z' ämme ässe» am 24. August keine Wünsche offen. Im Freibad Mooshüsli boten sich den vielen Besuchern kulinarische Leckerbissen, ein spannendes Rahmenprogramm und Sommerfeeling pur.

Emmer Dorf Chilbi am 31. August und 1. September

Einmal mehr haben das OK-Chilbi, die Organisatoren der Stände und viele fleissige Helfende für einen gesellschaftlichen Anlass gesorgt, der seit vielen Jahren gerne besucht wird und Junge wie Junggebliebene auch über die Grenzen vom Emmer Dorf anzieht.

Treffen der Quartiervereinspräsidenten mit dem Gemeinderat

Beim alljährlichen Austausch zwischen den Quartiervereinspräsidenten, resp. deren Vertretern und dem Gemeinderat wurde am 16. Oktober von Seiten Gemeinde informiert, dass die Aufbereitungsanlage nun definitiv nicht an der Buholzstrasse gebaut wird.

Historischer Rundgang durch Emmen Dorf

Kurt Messmer, Historiker und emeritierter Professor der Geschichte, verstand es, die vielen Interessierten am Rundgang durch das Dorf mit seinen versierten Kenntnissen in den Bann zu ziehen und ermöglichte wohl manchem Teilnehmenden einen ganz neuen Blick aufs Dorf und dessen Geschichte.

Chlausauszug

Am 8. Dezember zogen der Samichlaus und sein Gefolge durchs Emmer Dorf. Auf dem Schulhausplatz begann und endete der feierliche Umzug und bei einer Stärkung mit Wurst und Brot, Punsch und Kuchen genossen Kinder wie Erwachsene den vorweihnachtlichen Anlass.

Weihnachts-Apéro

Am 22. Dezember fand sich eine kleine aber feine Schar bei der Krippe ein. Ein Feuer für Licht und Wärme, ein Gläschen Traubensaft und eine richtig gute Gerstensuppe sorgten für einen stimmungsvollen Abend.

Schlusswort

Der Vorstand der Dorfgemeinschaft Emmen dankt allen Teilnehmenden, allen Helfenden und Mitwirkenden für die wichtigen Beiträge zum erfolgreichen Wirken der DGE.

Emmen, im März 2020

Der Vorstand